



## 46年間ありがとう。第二幼稚園閉園

第二幼稚園閉園式



3月22日、第二幼稚園閉園式が行われました。

昭和53年4月の開園から2,799人の卒園生たちを育んできた同園ですが、利用児童の減少に伴い、3月末をもって閉園し、4月からは益城幼稚園と統合されることとなりました。

式には園児や保護者、来賓、園関係者など約160人が出席しました。渡邊倫子園長が涙ながらにあいさつを行った後、映像で園の思い出を振り返りながら、園児たちが「ありがとうところをこめて」、「第二幼稚園園歌」を合唱。最後に園児代表が西村町長に園旗を返還し、46年の歴史に幕を下ろしました。

式終了後も、多くの卒園生や地域住民が園を訪れ、園との別れを最後まで惜しんでいました。



1 式に参加した皆さん 2 「第二幼稚園園歌」をみんなで合唱 3 西村町長へ園旗を返還する園児たち 4 園庭の木や壁面に飾られた園児・保護者などからの温かいメッセージ 5 式終了後に参加者全員で風船を空へリリース 6 家族で式に参加した森永さん一家。なんとお母さん以外全員第二幼稚園生。(左から)森永穂さん、千姫さん、千恵さん④、蒼巴さん⑤、千暖ちゃん、浩平さん



おめでとうございます  
おめでとうございます

- ①氏名(行政区)
- ②生年月日
- ③長寿の秘訣



- ①葉山エツ子さん(広崎3町内)
- ②大正13年3月9日
- ③できることは自分です  
ひ孫とたくさん交流する



- ①福嶋ミツエさん(花へんろ)
- ②大正13年3月20日
- ③自分を一番大切にする  
人生をいっぱい楽しむ

